

SATELLITE SPIRIT

Espace marais.marais Paris

« L'idée est venue de faire une constellation autour de laquelle les professionnels et amateurs d'art contemporain gravitent, se rencontrent, échangent et peuvent aussi, par effet d'association, se projeter ensemble sur d'autres événements et d'autres formats d'exposition. »

Théo-Mario Coppola

Artist-run spaces, expositions en appartement ou virtuelles, foires indépendantes, développement des plateformes de vente en ligne, ... le monde de l'art contemporain vit une époque qui fait la part belle au renouvellement des formats et des lieux d'exposition.

Plutôt que de subir cette mutation structurelle profonde, un groupe de galeristes a décidé d'être acteur de ce changement en proposant une nouvelle forme de foire d'art contemporain qui, par sa dimension et sa programmation, offre une alternative dynamique au modèle classique de ce type d'événement. Un dépoussiérage et un décloisonnement nécessaires pour donner au métier de galeriste une dimension originale dans un secteur qui souffre de la persistance d'un modèle devenu inadapté dans un monde connecté et qui cherche par lui-même ses propres solutions.

Issu de l'association de quatre professionnels de l'art dont l'activité de galeriste atteint à peine trois ans d'existence, le projet Satellite Spirit a l'ambition de créer un événement d'un format complètement inédit qui répondrait aux attentes actuelles des amateurs et collectionneurs. Un salon à échelle humaine dont les fondateurs ont à cœur qu'il soit vécu comme un moment de partage autour d'un même dénominateur commun qui est l'art contemporain avec cette persistance, malgré un contexte économique défavorable, à soutenir l'émergence.

L'invitation faite au curateur Théo-Mario Coppola marque la volonté de proposer une nouvelle image différente de celle trop souvent véhiculée des galeries d'art comme seul lieu de transactions marchandes. Regroupant une douzaine de galeries françaises et européennes participantes en une grande exposition collective appelée

Antique Future, Satellite Spirit remet l'œuvre d'art au centre de la réflexion, affirme qu'elle n'est pas un produit comme les autres mais l'expression de sensibilités à même de modifier notre perception du monde. Une ambition de fédérer autour de cette passion pour l'art contemporain qui est partagée par les éditeurs, directeurs de fondations et résidences que l'on retrouve également dans la programmation de tables rondes les réunissant pendant toute la durée de l'exposition.

Fondé sur la collaboration et la confiance, Satellite Spirit a la volonté de montrer que les galeristes sont unis par une même volonté de défendre le travail des artistes et d'offrir aux collectionneurs amateurs de création émergente l'opportunité de faire des découvertes, de continuer à être ces « défricheurs » n'hésitant pas à acquérir la première œuvre d'un artiste.

Satellite Spirit
Du jeudi 8 au dimanche 11 décembre 2016
Espace marais.marais
5 bis rue de Beauvois, 75003 Paris.

www.satellitespirit.com

Galeristes fondateurs :
Simon Gau (www.galeriesimoncau.com),
Valérie Delaunay (Galene Valérie Delaunay),
Anne-Françoise Lumeau (Progress Gallery) et
Mirella Honarch (Under Construction Gallery).

Curateur :
Théo-Mario Coppola

Coordinatrice générale :
Carole Tournay.

Programme :
Jeudi 8 décembre
Preview et soirée édition.

Vendredi 9 décembre
Vernissage
Rencontre autour du « galeriste engagé ».

Samedi 10 décembre
Rencontre autour du « collectionneur défricheur »
et des « fondations ».

Dimanche 11 décembre
Rencontre autour des « résidences novatrices »
et des « créateurs de foires et salons ».



Elliott Paquet, *The space between us*, 2016. Courtesy of Alpha Projects.